



FUNDACIÓN
INVESTIGACIÓN
HOSPITAL GENERAL
UNIVERSITARIO
VALENCIA

NOTIFICACIÓN

Se comunica a las personas interesadas que, debido a un problema informático, las candidaturas presentadas el día 10 de enero de 2022 no han quedado registradas debidamente.

Debido a ello, instamos a todos los candidatos a que realicen de nuevo la solicitud en las ofertas de empleo correspondientes.

Se ampliarán los plazos de recepción de candidaturas en 2 días hábiles.

En Valencia, 12 de enero de 2022

Gerencia de la Fundación HGUV